

# Lernen und Schwitzen mit Debrunner

**Catherine Debrunner war am Mittwoch zu Gast im Seematt. Die Paralympics-Siegerin über 400-m-Rollstuhl erzählte von ihrem Sport und half Primarschülern beim Lernen.**

red. Eine richtige Goldmedaille aus der Nähe ansehen und sie vielleicht sogar anfassen, dazu hatte wohl keines dieser Kinder bis anhin die Chance. Am Mittwoch brachte die mehrfache Weltrekordhalterin und Paralympics-Siegerin Catherine Debrunner ihre Medaille mit und die Schüler machten grosse Augen. Debrunner war Gast bei «Champions – Lernen und Sport». Das Angebot des Vereins Offene Jugendtreffs kombiniert Hausaufgaben machen und Sport treiben. Seit Jahren erfreut es sich bei Dritt- bis Sechstklässlern grosser Beliebtheit und steht jeweils im Winterhalbjahr kostenlos zur Verfügung.

**Seite 2**



Catherine Debrunner zeigt den staunenden Schülern ihre Goldmedaille.

*Foto: Dominic Kesseli*